



## Esther Senot : la vidéo !

publié le 15/03/2024 - mis à jour le 16/04/2024

*Descriptif :*

Transmission des courriers et des dessins à Esther, ancienne déportée d'Auschwitz

Voici le mot de remerciement de Jean-Pierre ROBIN, de l'association "Le Souvenir de la Mémoire" :

*Bonjour,*

*Suite à mon appel de solidarité envers mon amie Esther SENOT, 96 ans, survivante des camps d'extermination, vous et vos élèves avez été nombreux à m'envoyer des courriers et des dessins pour Esther...*

*Esther a été très touché même si elle cache ses émotions... Moi-même, j'ai été très surpris du nombre d'envoi réceptionné., surtout qu'à l'écriture de ce mail, j'ai encore une vingtaine d'envoi à remettre à Esther.*

*Au nom d'Esther et de ses deux fils, je tenais chaleureusement à vous remercier pour toutes ses marques d'affections reçues....*

Voici le lien YouTube de la vidéo quand j'ai remis la première vague de courrier à Esther :

<https://youtu.be/lnzIRdCuNXA> ↗

*Encore mille mercis pour le soutien envers Esther*

*Mes salutations respectueuses,*

—

Jean-Pierre ROBIN